

Liebe Kolleginnen und Kollegen, Studierende sowie Freunde und Förderer der Archäologien !

Ein archäologisches Jahr ist wieder viel zu schnell vergangen und nach einer kurzen Atempause um den Jahreswechsel ist es Zeit Bilanz zu ziehen.

Deshalb dürfen wir Sie/Dich zur

1. Feldforschungsbilanz 2008

des Fachbereiches Frühgeschichte, Mittelalter- und Neuzeitarchäologie
des Institutes für Archäologien

am Freitag, 9. Jänner 2009 von 14 bis 20 Uhr

im Seminarraum 1 (EG), des Zentrums für Alte Kulturen im Atriumgebäude, Langer Weg 11, 6020 Innsbruck
ganz herzlich einladen.

Geplant ist in Kurzvorstellungen (5 bis 15 Bilder) die „Strecke“ der Aktivitäten im Felde des Jahres 2008 zu präsentieren. Bei dieser Veranstaltung sollen vom Studierenden bis zum/zur Hochschullehrer/in alle zu Wort kommen.

Diskussionsbeiträge und Fragen aus dem Publikum sind ausdrücklich erwünscht.

Eingeladen werden auch Sponsoren, freiwillige Mitarbeiter, Sachgönner und politische Begleiter/innen die dem Fachbereich eng verbunden sind.

Am Schluss steht ein opulentes Danke-Schön-Bufferet in der hauseigenen Mensa, wo die bei den Vorträgen offen gebliebenen Fragen noch weiterdiskutiert bzw. Kontakte geknüpft und gepflegt werden können.

Studierende und Interessierte sind zu den Vorträgen herzlich willkommen.

a. Univ. Prof. Dr. Harald Stadler

